

Alfaro usó 'bandera de participación ciudadana; luego la dejó'

GUADALAJARA.- Gracias a la bandera de la participación ciudadana, Enrique Alfaro logró ser presidente municipal de Tlajomulco y Guadalajara. Con esa promesa fue que consiguió ganar las elecciones de 2018 para el gobierno de Jalisco; sin embargo, esa bandera quedó en el pasado y hoy no existe, consideró Andrés Barrios, coordinador de la organización Nuestro Presupuesto.

“La bandera que le permitió construir un gobierno en Tlajomulco fue (la estrategia) de estos presupuestos participativos, la revocación de mandato, estos consejos ciudadanos que por primera vez permitieron que la población pudiera ser partícipe de decisiones públicas, o al menos eso es lo que se veía, y fue lo que empezó a construir su proyecto”, explicó.

Precisó que el gobernador prometió implementar varios esquemas de participación ciudadana que se convirtieron en ley, pero que quedaron sólo en promesas y papel, porque hasta ahora no se implementan.

En lugar de cumplir con esas promesas, como el someterse a la ratificación de mandato y crear un presupuesto participativo estatal, el mandatario optó por crear mesas y consejos ciudadanos, acusó Barrios.

“Sólo se simula una participación ciudadana, pues la población no está representada ni participa en verdad, ya que las mesas están confirmadas sólo por personas afines”, indicó. — *Lauro Rodríguez/NTR*

